

Anerkennung der KPdSU als der führenden Kraft der internationalen Arbeiterbewegung. Die Partei als die Verkörperung der Einheit des Willens und Handelns der Arbeiterklasse wurde gestärkt im Kampf gegen die bürgerliche Ideologie, gegen die rechtssozialdemokratischen und trotzkistischen Agenturen der Bourgeoisie in der Arbeiterklasse.

Sie wächst und stählt sich, indem sie ihre Mitglieder im Kampf für die Verwirklichung der Ziele der Partei immer mehr zu einem freiwilligen Kampf bundgleichgesinnter Menschen, von Marxisten^Leninisten, erzieht. Sie festigt die brüderliche Verbundenheit mit der KPdSU und mit allen anderen kommunistischen und Arbeiterparteien, die nach den Lehren von Marx, Engels, Lenin und Stalin für die gemeinsame Sache, für Frieden, nationale Unabhängigkeit, Demokratie und Sozialismus kämpfen.